

**PERIODE \* 19 \*****L'élaboration des astro-planéto-satellites**

V - Et maintenant, tandis que dans toutes les nébuleuses nouvellement nées coexistent le désordre et l'ordre, le simple et le complexe, le plus en plus organique et l'inorganique, l'influence de la  $\Lambda V$  à l'intérieur des atomes normalisés est devenue évidente en tant que force d'impulsion unifiée, coordino-exécutive, donnant la vie, car sa fonctionnalité complexe élimine méthodiquement les forces de l'indétermination, les coïncidences désordonnées et les anomalies de la matière inorganique et inerte primitive. Et de son énergie photo-électro-neutrino-nucléo-atomo-synthétique dans la Loi cyclo-attracto-répulsionnelle cosmofonctionnelle, la  $\Lambda V$  bombarde la matière inorganique d'énergie lumineuse pour la transformer progressivement en organique, tout en continuant à composer des formes variées avec les substances inertes mais indestructibles.

Et sous les ordres producteurs du Code, devenu organique et maintenant très expérimenté, et principalement avec la matière et les poussières inertes, la  $\Lambda V$ , suivant presque la même méthode, assemble les éléments légers pour former des étoiles en plus grand nombre, et dispose les éléments plus lourds en orbite autour d'elles pour constituer de plus nombreux planéto-satellites (visibles ou invisibles suivant qu'ils sont ou non éclairés par la lumière des étoiles) en rotation constante avec des qualités polaires bien définies. Dans le même temps, les atomes inorganiques de différentes structures continuent de se condenser et de s'agglutiner en corps solides qui acquièrent maintenant de plus grandes dimensions et se transforment en d'encore plus nombreux planétoïdes et météorites, qui, progressivement, sous l'action de la force centrifuge provoquée par la rotation, sont éjectés dans l'espace où ils rencontrent les plus proches astro-planéto-satellites. Et

lorsque ces corps entrent en collision avec la lave des planéto-satellites, ils créent d'énormes plaques solides qui flottent en surface, se connectent et finissent par former des couches superficielles solides qui se répartissent tout autour, sous l'influence de la Loi cyclo-attracto-répulsionnelle cosmofonctionnelle, dans un équilibrage proportionnel, jusqu'à ce que tous les météorites, planétoïdes et fragments de toutes sortes trouvent eux aussi leur position, et que l'espace et les distances entre astro-planéto-satellites deviennent nettes et précises... avec seulement quelques restes qui perturbent encore de temps en temps l'harmonie établie.